



FULL PARROQUIAL DE FÀTIMA

HORARIOS DE LA PARROQUIA

MISAS:

• **Misas diarias:**
10h. (Excepto viernes)
y 19:30 h.

• **Sábados:**
10'00h y 19'30h (misa
de vigilia)

• **Domingo:**
10:30h Missa en català
12:00h Misa en castellano
13:15h Misa de jóvenes
19:30h Misa en castellano

Confesiones:

1/2 Hora antes
de cada misa

Rosario:

Cada día a las 18:45h

Cáritas

Ver cartel informativo

Despacho:

Jueves de
18:00h a 20'15h.

**Parroquia Ntra.
Sra. De Fátima**
Tel.93.429 39 42

Any:16 Núm. 700. 28 des. SAGRADA FAMILIA
LA IGLESIA MADRE Y MAESTRA

“15 minutos de oración personal al día
para renovar el encuentro personal con
Jesucristo”.

FAMILIA Y LA SAGRADA FAMILIA

Celebramos hoy una de las fiestas en este tiempo de Navidad importante y entrañable; la fiesta de la Sagrada Familia, que ha de ser el espejo donde las familias que se quieren llamar cristianas han de mirar.

No se puede decir familia cristiana cuando los miembros de la familia no viven en comunión, y para estar en comunión unos con otros primero se ha de estar con Cristo, sino es puro esfuerzo que desemboca en el alejamiento los unos de los otros. Tampoco se puede decir familia cristiana cuando se vive en pecado mortal en el seno familiar, adulterios, en parejas sin la bendición del santo Matrimonio. Tampoco se puede decir familia cristiana si en ese hogar no hay perdón, misericordia y confianza...

Pero la Iglesia, diciendo siempre la verdad, acoge y ama, porque ante todo es Madre, a los que están en estas situaciones irregulares que siempre provocan sufrimiento, y si estas situaciones no provocan sufrimiento, entonces es más grave, porque nos acostumbramos a vivir en el pecado instalados en desidia.

Por ello hoy recupero la carta encíclica *Evangelium vitae* de san Juan Pablo II que advertía que las políticas y legislaciones contrarias a la vida conducen a las sociedades no solo a la decadencia moral, sino también a la demográfica y económica. Cuando una cultura

pierde el respeto por la vida y por la familia, pierde también su vitalidad interior. Por eso, el futuro de cualquier nación pasa por la fortaleza del hogar, por la defensa de la vida y por la educación en el amor.

La familia no es una institución del pasado, sino el punto de referencia para la salvación civil. Allí se aprende a servir, a amar, a compartir, a perseverar. Y el modelo más luminoso de todo hogar cristiano sigue siendo la Sagrada Familia de Nazaret: un espacio sencillo, de trabajo, de silencio y de presencia divina. En ese clima se entiende la auténtica felicidad: no como bienestar material, sino como plenitud nacida del servicio.

Dentro de esa vocación familiar, la figura del ama de casa merece una mirada nueva. En muchos casos, la mujer que se dedica plenamente al hogar sufre un desgaste silencioso. Lo que algunos han llamado el “síndrome del ama de casa” refleja la tensión entre la entrega generosa y la falta de reconocimiento. Cuando el espacio vital se reduce al cuidado y a las tareas domésticas, sin tiempo ni apoyo suficiente, pueden aparecer sentimientos de vacío, frustración o incluso culpa ante los problemas de los hijos.

La sociedad tiende a desprestigiar el trabajo doméstico, considerándolo menor. Sin embargo, es un trabajo real, exigente y esencial. Mantener un hogar, sostener los vínculos, cuidar, educar, acompañar, todo eso constituye una labor que requiere inteligencia, amor y equilibrio interior. Su valor no se mide en salario, sino en humanidad.

El sacrificio de la madre o del ama de casa solo se entiende desde el amor. Cada día que dedica su tiempo, su energía y su paciencia, está edificando el tejido más profundo de la sociedad. Es un heroísmo cotidiano, silencioso, que sostiene el futuro de los hijos y, con ellos, de todos.

Al mismo tiempo, toda persona necesita espacios de libertad y desarrollo personal. Muchas mujeres han descubierto, al incorporarse a un trabajo o una actividad fuera del hogar, una sensación de independencia que les ayuda a reencontrarse consigo mismas. Algunas, más tarde, han elegido volver al cuidado del hogar, pero con una mirada distinta: no como imposición, sino como elección consciente, libre, madura.

La clave está en integrar ambas dimensiones “la familia y la realización personal” desde la libertad y el amor. Lo importante no es tanto el lugar donde se trabaja, sino el sentido con que se vive.

Una sociedad que respeta la vida, la maternidad y la familia es una sociedad que se respeta a sí misma. Cuando el hogar se convierte en escuela de servicio y de presencia, el país entero se renueva desde dentro.

Dejemos entrar en nuestros hogares las virtudes de la Sagrada Familia de Nazaret: humildad, sencillez, alabanza a Dios, donde el otro es Cristo.

Mn. Alfredo Valladares Retamero. Párroco.

El jueves: NO habrá exposición del Santísimo Sacramento
Sacramento.

HORARIOS DE FIN DE AÑO

Miércoles 31: 19'30h Misa vigilia de la Maternidad de la Virgen.

Jueves 1: 10'30h 12'00h y 19'30h Maternidad de la Virgen.

Sábado 3: 10'00h y 19'30h (II domingo después de Navidad)

Domingo 4: 10'30h. 12'00h. 13'15. 19'30h. (II domingo de Navidad)

Esta semana el despacho parroquial será el martes de 5pm a 7pm.

LOTERÍA DE NAVIDAD

Este año tampoco salió agraciado nuestro número de Navidad. Podéis mirar si tenéis el número premiado de la cesta de Navidad.

Gracias a los que día tras día han estado vendiendo la lotería en la puerta del templo, en la calle y llevándola a los comercios. Muchas gracias y que Dios os bendiga.

CENA DE NAVIDAD

Una velada estupenda de comunión. Hubo un ambiente festivo y de fraternidad. Al llover tanto por la mañana creímos que seríamos pocos, pero todo lo contrario unos 100 comensales disfrutaron de una estupenda cena, preparada con mucho cariño del grupo que la hizo posible. Gracias por trabajar con amor para sostener económicamente la parroquia y creo es comunión en el grupo y en la cena. También a los que donaron los regalos para el sorteo.

También gracias a nuestros jóvenes que estuvieron sirviendo las mesas.

FELICITACIONES!!!

Hoy domingo celebra su aniversario **Naomi Ojeda y Marta Poquet**. Mañana lunes lo celebra **Nidia Sadarriaga**. El día martes **Rosa Sosa**. Y el sábado lo celebra **Hanna Monroy del Cerro**. Que el Señor les colme de sus bendiciones y la Virgen les proteja siempre en su Iglesia.

PESEBRE DE NUESTRA PARROQUIA

También hay que felicitar a los que, desde octubre, han trabajado en el Pesebre de nuestra parroquia. Siempre pienso que es imposible superarse y no es así, cada año se superan. Espectacular el trabajo de los voluntarios del Pesebre. ¡Que Él os bendiga!

Podéis entrar en la página web de la parroquia, es sencillo, sólo es necesario poner: parroquiafatimabcn.com

Encontraréis todas las noticias, celebraciones y vídeos de la parroquia